

Café contact



Réunies autour d'une table ou dispersées à travers les trois espaces de la salle; entre adultes ou entourées de bambins; en discussion spontanées ou concentrées sur des thèmes spécifiques tels que les permis de séjours en Suisse, le droit du travail ou le programme scolaire, c'est ainsi que se passent les mercredis matins pour de nombreuses écu-blanaises.

Café contact existe depuis presque une année et réunit des femmes d'âge, de nationalités et d'horizons différents qui se réunissent autour de thèmes qui les intéressent et qu'elles souhaitent développer avec l'aide de la Ville et des bénévoles.

Le Café contact est libre d'accès à toutes et sans inscription. Il suffit de se rendre à la route du Bois 27 au rez-de-chaussée, les mercredis matins de 9h30 à 11h. Les bénévoles sont toujours disponibles pour répondre aux questions, accompagner les participantes dans une démarche, une question ou les rediriger vers les institutions qui peuvent les renseigner.

Les prochaines dates à retenir pour des activités spéciales au café contact sont les:

- **23 août 2023**: présentation du projet « une histoire de parents » par le psychologue Clemens Vahrmeyere.
- **6 septembre**: atelier de cuisine belge.
- **27 septembre**: atelier traditionnel chinois dans le cadre de la fête de la Lune.
- **4 octobre**: atelier de cuisine indienne.



Cours de français pour les enfants qui commencent l'école à Ecublens Piccolo Voice

Cette année encore ce sont plus de 30 enfants qui ont participé aux deux cours de perfectionnement en français et compétences sociales offerts aux enfants qui rentrent en première année scolaire à Ecublens. 12 parents ont aussi suivi un cours de français multi niveau assuré par Français en Jeu durant les mêmes horaires que les cours pour enfants.



Lors de la dernière leçon qui a eu lieu le 14 juin, les parents et les enfants ont partagé un moment multiculturel et échangé sur les nouveaux apprentissages de leurs petits. En août, les trente piccolos rejoindront plus de cent camarades sur les bancs de l'école!

« La Plaine Evolue »: vous avez la parole!



La démarche participative « La Plaine Evolue » est en pleine récolte d'informations! Depuis le mois de mai et jusqu'à la fin du mois de septembre,

l'équipe du projet et sa roulotte se déplacent sur la Plaine du Crosset pour venir à votre rencontre et vous faire remplir un questionnaire destiné à toute la population. Notre but est de réaliser un diagnostic participatif auprès du plus grand nombre d'habitants de la Ville d'Ecublens ou d'utilisateurs de ce secteur. Que venez-vous faire dans la plaine? Qu'appréciez-vous ou non? Quels sont vos envies et vos besoins pour le futur de la plaine? Ces contribu-

tions nous permettront de comprendre vos attentes et de mettre en place de nouveaux projets afin d'améliorer votre cadre de vie. Vous n'avez pas encore rempli votre questionnaire? Pas de panique, l'équipe du projet présente à la roulotte pourra vous aider à le compléter. Pour le faire directement, vous pouvez également scanner le QR code ci-contre ou vous rendre sur le site internet de la Ville: www.ecublens.ch/laplaine

Nous serions ravis de répondre à toutes vos questions alors n'hésitez pas à nous contacter par e-mail: laplaine@ecublens.ch

